

# Große Wertschätzung für engagierten Mann

**LEUTE** Viele Hände musste Alfred Spindler am Samstag schütteln, denn der Kreis der Gratulanten zu seinem 70. Geburtstag war groß.

**BODENWÖHR.** Alfred Spindler ist in Seebarn geboren. Nach der Schule begann er eine Lehre zum Former und Modellformer im Bodenwöhrer Hüttenwerk. Nach dessen Schließung 1971 machte Alfred Spindler eine Umschulung zum Werkzeugmacher und fand dann bei der Firma Krones in Nittenau eine Weiterbeschäftigung. Er lernte weiter, legte die Meisterprüfung ab und arbeitete dann bis zur Rente als Meister in der Montage und Frästechnik.

Mit seiner Ehefrau Monika gründete er eine Familie, zu der zwei Kinder und vier Enkel gehören.

Auf das Engste verbunden ist Alfred Spindler mit dem Männergesangsverein Bodenwöhr, dem er 1964 beiträt



**Alfred Spindler (2. v. r.) konnte die Glückwünsche zum 70. Geburtstag mit Ehefrau Monika entgegennehmen. Dirigent Bernhard Schmidhuber (r.), MGJVorsitzender Christian Lutter (3. v. r.), Karl Schwarzer (2. v. l.) von den Bodenwöhrer Sängern und 2. MGJVorsitzender Richard Stabl (l.).** Foto: tgl

und den er 26 Jahre als Vorsitzender führte. MGJVorsitzender Christian Lutter würdigte sein Engagement: „Du standest nicht nur dem Verein vor, sondern Du warst stets unser Motor,

hast es hervorragend verstanden, zu motivieren, zu aktivieren und zu koordinieren.“ Wegen seiner Verdienste wurde der Jubilar auch zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Nicht nur als erster Te-

nor ist er weiter aktiv, er bringt sich stets auch mit vollem Einsatz in die Vereinsarbeit ein. Legendär war früher in der Faschingszeit die „gelb-blaue Drehorgel“, bei der Alfred Spindler als Sänger mitwirkte. Neben dem Männergesangsverein ist er seit 30 Jahren auch bei den Bodenwöhrer Sängern aktiv. Auch in der Kommunalpolitik engagierte sich der Jubilar, er war 18 Jahre lang für die Freien Wähler im Bodenwöhrer Gemeinderat vertreten. Vorsitzender Bruno Grün gratulierte und dankte ihm für seinen besonderen Einsatz. Weitere Gratulanten kamen vom Turnverein Bodenwöhr, wo er einst aktiver Fußballer und auf Jugendtrainer war sowie vom SV Seebarn, bei dem er Gründungsmitglied ist. Seit 1956 ist Alfred Spindler Mitglied der Industriegewerkschaft Metall. Weiter unterstützt er den Förderverein der Bodenwöhrer Schule und ist Mitglied bei der Marianischen Männerkongregation und dem Krankengpfleevereiner. (tgl)